
Pièces 8 Pièces

Référence 85912260

Prix 25 700 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Située au cœur de Saint-Tropez, à environ 350 mètres de la Place des Lices, cette

villa  récemment rénovée propose environ 450 m² habitables Au rez-de-chaussée,

la  villa  dispose  d'un  salon,  d'une  salle  à  manger,  d'une  cuisine  équipée  et  d'une

chambre avec salle de bain. L'étage, comprend deux chambres en suite, une suite

parentale  ainsi  qu'une  chambre  pour  enfant.  Au  niveau  inférieur,  un  appartement

indépendant  composé  d'un  espace  salon,  d'une  cuisine  et  d'une  zone  nuit.

L'extérieur  comprend  un  jardin  balinais,  plusieurs  terrasses  aménagées  et  une

piscine à fond mobile. Équipements : ...

Located  in  the  heart  of  Saint-Tropez,  approximately  350  meters  from  Place  des

Lices,  this  recently  renovated  villa  offers  around  450  sqm  of  living  space.On  the

ground floor, the villa includes a living room, a dining room, a fully equipped kitchen,

and  a  bedroom  with  a  private  bathroom.The  upper  floor  features  two  en-suite

bedrooms, a master suite, and a children's bedroom.On the lower level, there is an

independent  apartment  composed  of  a  living  area,  a  kitchen,  and  a  sleeping

space.The  outdoor  area  includes  a  Balinese-style  garden,  several  furnished

terraces, and a swimming pool with a ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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